

Am Freitag, den 23.01.2026, durften wir anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der Handballabteilung zwei Teams aus der 2. Handball-Bundesliga bei uns begrüßen. Der HBW Balingen-Weilstetten absolvierte ein Testspiel gegen den HC Oppenweiler-Backnang. Vor nahezu ausverkaufter Kulisse und knapp 400 Zuschauerinnen und Zuschauern in der Aldinger Sporthalle nutzten beide Mannschaften die Partie zur Vorbereitung auf die anstehende Rückrunde.

Als klarer Favorit ging der HBW Balingen-Weilstetten ins Spiel. Die „Gallier“ von der Alb stehen aktuell auf dem dritten Tabellenplatz und haben weiterhin alle Chancen auf den Aufstieg in die 1. Bundesliga. Für den HC Oppenweiler-Backnang, der kurzfristig für den HC Kriens-Luzern eingesprungen war, geht es hingegen als Tabellenletzter darum, den Abstieg in die 3. Liga zu verhindern. Um neue Impulse zu setzen, wurde kürzlich der Portugiese Rui Silva vom AEK Athen als neuer Trainer verpflichtet.

Das Spiel begann ausgeglichen, mit vielen Chancen auf beiden Seiten. Herausragend präsentierte sich an diesem Tag vor allem HBW-Torhüter Daniel Rebmann, der hinter einer sehr starken und agilen Abwehr zahlreiche Würfe entschärfte. Insgesamt unterliefen den als Heimmannschaft auftretenden Männern aus dem benachbarten Zollernalbkreis weniger technische Fehler, sodass der HBW zur Halbzeit mit 15:12 in Führung lag.

Für Unterhaltung in der Halbzeitpause sorgte Ellas Tanzcrew vom TV Aixheim mit einer einstudierten Choreografie, bevor im Anschluss wieder der Handball im Mittelpunkt stand. Jetzt demonstrierten besonders die Außenspieler, welche variantenreichen Würfe und Dreher mit Harz in der Aldinger Halle möglich sind – wo die Verwendung des Haftmittels normalerweise nicht erlaubt ist. Im weiteren Spielverlauf schwanden beim HCOB Konzentration und Kraft, während die Mannschaft von HBW-Trainer Matthias Flohr weiter eindrucksvoll zeigte, warum sie zur Spitzengruppe der Liga gehört. Die Gäste aus dem Rems-Murr-Kreis konnten die Aufbruchsstimmung des Trainerwechsels leider nicht auf das Spiel übertragen, wodurch der Rückstand weiter anwuchs. Oppenweiler-Backnang gab sich dennoch nicht auf, sodass das Spiel bis zum Abpfiff unterhaltsam blieb. Nach 60 Minuten gewann der HBW Balingen-Weilstetten verdient mit 39:24.

Viele mitgereiste HBW-Fans, das heimische Aixheimer Publikum sowie die engagierten Trommler aus der TVA-Jugend sorgten für eine hervorragende Stimmung in der Aldinger Sporthalle. Nach dem Schlusspfiff begaben sich kleine und große Fans auf Autogrammjagd bei den Profis aus der 2. Bundesliga. Vor allem für die Kinder und Jugendlichen war der Abend ein großes Highlight und machte auf besondere Art und Weise Werbung für den aufstrebenden Kinder- und Jugendhandball in Aixheim. Doch auch die Erwachsenen auf den Tribünen kamen voll auf ihre Kosten. Während das Spiel in der Sporthalle von den Zuschauenden noch lange nachbereitet wurde, kamen die Spieler, Betreuer beider Mannschaften und einige geladene Gäste in der benachbarten Erich-Fischer-Halle zum gemeinsamen Essen zusammen.

Der TV Aixheim bedankt sich herzlich bei allen Gästen, Fans, Helferinnen und Helfern sowie nicht zuletzt bei den Mannschaften aus Balingen-Weilstetten und Oppenweiler-Backnang für dieses mehr als gelungene Event. Der Handball ist eine feste Größe in Aixheim und Aldingen – und wir dürfen uns in dieser Jubiläumssaison noch auf viele weitere tolle Spiele freuen.